
Santo André, 12 de setembro de 2002 

 

Ref.: PA 12.865/2022 – Projeto de mobiliário (bancos) no Parque Natural 

Municipal Nascentes de Paranapiacaba 

 

Senhores conselheiros 

 

Trata-se se solicitação da Gerência de Unidades de Conservação para adequação de quantidade 

e substituição de bancos colocados em pontos estratégicos nas trilhas e acessos do Parque 

Natural Municipal Nascentes de Paranapiacaba. 

Atualmente há 14 bancos instalados em quatro pontos do Parque (Trilha do Mirante, Lago da 

Pontinha, Núcleo Olho d’Água e Núcleo Caixa do Gustavo) que, segundo relatório da Gerência 

de Unidades de Conservação estão em péssimas condições e precisam ser substituídos. Ao 

mesmo tempo, há a indicação de instalação de bancos em outros pontos de acesso ao Parque 

(Guarita Bela Vista, Guarita Taquarussu e Guarita Pontinha) que vai totalizar a instalação de 

trinta bancos nestes pontos.  

Ainda de acordo com a solicitação do interessado a recomendação de instalação de bancos 

nesses locais está contida no Plano de Manejo do Parque para garantir um espaço de descanso 

e contemplação ao longo das trilhas. 

Os bancos propostos são compostos por três peças, sendo dois prismas de concreto como base 

sobrepostos com a fixação de um dormente de 2,00 m x 0,20 x 0,15 m, o que, segundo o 

interessado, atendem plenamente a demanda de rápidas paradas em pontos estratégicos de 

descanso e contemplação. 

A solicitação apresenta claramente a tipologia do mobiliário a ser implantado e a quantidade de 

bancos a ser instalada em cada uma das áreas acima citadas, porém não apresenta registros 

fotográficos dessas áreas nem layout da implantação dos bancos, o que seria desejável para o 

registro do antes e depois. 

Apesar dessa ausência e de acordo com o parecer do corpo técnico de apoio ao 

COMDEPHAAPASA, “não vemos óbice à proposta apresentada, uma vez que os bancos não 

apresentam grande impacto visual e não interferirão negativamente na ambiência do parque”. 

Registramos, ainda, consideração do Corpo Técnico no que se refere ao registro fotográfico das 

áreas onde serão implantados os bancos, indicando a situação atual e a situação pós instalação 

dos bancos. 

Att. 

 

 

Silvia Helena Passarelli 

Conselheira do COMDEPHAAPASA 


